

Desarticulada una red de venta de cadáveres a facultades de Medicina

La Policía Nacional ha desarticulado en Valencia un entramado criminal relacionado con la venta de cadáveres que falsificaba documentación para poder retirar los cuerpos de hospitales y residencias para venderlos posteriormente a universidades para su estudio por 1.200 euros cada cuerpo. Además, según informaron ayer fuentes policiales, los implicados llegaron a facturar 5.040 euros a una universidad por realizar 11 cremaciones de cuerpos, una vez estudiados, que no aparecían reflejadas en las facturas emitidas por ninguna de las incineradoras que operan en la ciudad.

Los detenidos son cuatro varones de entre 41 y 74 años, de origen español y uno de ellos con antecedentes, según la Policía Nacional, que informó que les ha tomado



[20M.ES/NACIONAL](https://20m.es/nacional)

Consulte todas las noticias relacionadas con la actualidad nacional en 20minutos.es

declaración y dejado en libertad provisional y que ha remitido diligencias al Juzgado de Instrucción número 1 de Valencia.

Los investigados buscaban fallecidos que no tuvieran familiares, preferiblemente extranjeros o que cuando vivían hubieran tenido condiciones precarias, para realizar las irregularidades, ya que así se aseguraban que no se hiciera ningún seguimiento sobre dichas donaciones por parte de algún familiar, buscando así una mayor impunidad. ●